

## **IEE PUEBLA PRESENTA “AGENDA POR LOS DERECHOS DE LAS MUJERES Y LAS JUVENTUDES EN CUETZALAN”**

El Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) coordinó la presentación virtual de la “Agenda por los Derechos de las Mujeres y las Juventudes en Cuetzalan, Puebla”, realizada por la Asociación Hueyi Tonal. El trabajo fue expuesto por Lourdes Rodríguez y Estefanía Barrios, integrantes de la organización.

Dicha agenda busca incidir en la construcción de ciudadanía en el municipio por medio de cinco ejes: 1) Participación política; 2) Igualdad de Género; 3) Salud mental; 4) Seguridad y no violencia; y, 5) Medio Ambiente.

Durante su ponencia, Lourdes Rodríguez explicó que su realización incluyó tres etapas. En primer lugar, sesiones de trabajo para homologar conceptos como democracia, participación o derechos. Posteriormente, sesiones para identificar las problemáticas y plantear la agenda. Finalmente, la realización de una asamblea con liderazgos juveniles en la que participaron 70 jóvenes mujeres y hombres de entre 13 a 18 años, provenientes de comunidades como Cuauhtapanaloyan y Yancuictlapan del municipio de Cuetzalan.

Las actividades contaron con el apoyo del Instituto Nacional Electoral (INE), por medio del Programa Nacional de Impulso a la Participación Política de Mujeres a través de Organizaciones de Sociedad Civil 2022. Además, Estefanía Barrios comentó que las personas interesadas pueden solicitar una copia digital de la agenda al correo [hueyitonal@gmail.com](mailto:hueyitonal@gmail.com).

La presentación contó con la participación de Blanca Yassahara Cruz García, Consejera Presidenta del IEE y los Consejeros Electorales Juan Carlos Rodríguez López y Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga.

La transmisión del evento está disponible para su consulta en las redes sociales del Instituto.

Con esta presentación el Instituto Electoral del Estado reitera su compromiso de trabajar en favor de los Derechos de las Mujeres y las Juventudes del interior del Estado de Puebla.